
Der Rat der Stadt beauftragt die Verwaltung, das Ausschreibungsverfahren für eine neue 
Diskussionsanlage mit 25 Sprechstellen durchzuführen.  
 


